



CJNG libera a los 16 trabajadores de la SSyPC plagiados en Chiapas

Después de 72 horas de angustia, empleados y familiares se reencontraron; llegaron solos en una camioneta

Mario D. Camarillo

Ciudad de México

Entre lágrimas y emoción, los 16 trabajadores administrativos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSyPC) de Chiapas que habían sido secuestrados el pasado martes por hombres armados del Cartel Jalisco Nueva Generación (CJNG), se reencontraron con sus familiares que en ningún momento perdieron la fe de que regresaran con vida.

Fueron 72 horas de angustia de las familias en las que aguardaron por noticias, pero ni las mismas autoridades del gobierno del estado ni de la dependencia sabían cómo se estaba desarrollando el caso.

El reencuentro y milagro ocurrió pasadas las 17:35 horas cuando los 16 trabajadores plagiados llegaron a bordo de una camioneta de redilas conducida por uno de ellos y la que estacionaron a unos 30 metros de la dependencia, donde una vez que bajaron se dirigieron a pie

a donde estaban sus familias, con quienes se fundieron en un abrazo que hubieran querido fuera eterno.

El arribo de los 16 trabajadores plagiados tomó por sorpresa no solo a sus familiares, que esperaban noticias afuera de la SSyPC, sino también a las autoridades de los gobiernos estatal y municipal que desconocían sobre la liberación de estos elementos, por lo que ninguna autoridad puede acreditarse que fue por mediación de ellos el que se haya logrado esta liberación, ya que la camioneta en la que llegaron los trabajadores no traía escolta de ninguna corporación de seguridad.

Se desconoce hasta el momento bajo que condiciones fue la liberación de estos 16 trabajadores administrativos de la Secretaría de Seguridad de Chiapas o si cumplieron las condiciones del cese de tres mandos de la corporación, presuntamente vinculados con el Cartel de Sinaloa.

Tras varios minutos de abrazar a sus familias, los 16 trabajadores fueron atendidos por personal médico de la dependencia, toda vez que varios padecen hipertensión, diabetes, además que llegaron con muestras de deshidratación.

Será en las próximas horas cuando se conozca el testimonio de los 16 trabajadores y si fue por

alguna mediación el motivo de su libertad, o si fue por el llamado con sus hicieron a través de los medios de comunicación los que al final ablandaron el corazón de los secuestradores lo que llevó a este inesperado pero feliz desenlace.

DETONANTE

Fuentes allegadas a la investigación señalan que el detonante por el que se cometió este secuestro masivo fue por el que el CJNG exige la destitución de tres mandos de la Policía, es porque éstos están al servicio de un jefe de plaza del Cartel de Sinaloa con el que disputan el control del estado y a quien identifican como "El Güero Pulseras", quien ordenó que secuestraran a la pareja sentimental de uno de los cabecillas del Cartel de Jalisco.

El CJNG en un par de videos exigía cesar al titular de la Policía Fronteriza, Yahir Hernández Terrán; al titular de la Policía estatal, Marco Antonio Burguete Ramos, y al subsecretario de seguridad, Francisco Orantes Abadía, por estar bajo las órdenes del líder del Cartel de Sinaloa. Que "le digan a su jefe 'El Pulseras' que entregue a la persona que tiene secuestrada, ella no tiene nada que ver, al igual que nosotros, y no tenemos que pagar justos por pecadores", señaló uno de los hombres retenidos en la grabación •